



ふるさと 水戸 12月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

12月は2学期と 令和4年のしめくくり！

～2学期のしめくくりをしっかりと～



今日から12月。長いと思っていた2学期が早くも12月になりました。2学期も残すところ3週間あまりです。12月は2学期のしめくくりであるとともに、1年間のしめくくりでもあります。運動会、水戸まつりといった大きな行事も無事に終わり、クリスマスやお正月を目前にして、ついつい気持ちが緩んでしまいそうですが、しめくくりの時期こそしっかりとした毎日を過ごしてほしいものです。そこで、1学期にも呼びかけましたが、『学期末けじめる週間』です。2学期のしめくくり『学期末けじめる週間』として次のことを意識して生活しましょう。

◇当り前のことを大切に

～朝学習きっちり・授業に集中・宿題忘れません～

◇そうじゃ係、当番の仕事をさぼらず頑張ろう

◇仲間も自分も大切に～ほっこりあったかい水戸小学校に～



水戸っ子のみなさん、2学期をキッチリけじめてバッチリしめくくろう

家庭での自主学習について

水戸小学校では児童による評価ということで、学期の終わりにアンケートを実施していますが、7月に行ったアンケート項目の中に、『家庭学習をしている』という項目があって、その肯定的な回答が74.3%でした。この数字を多いか少ないかではなく、家庭での学習の習慣が身に付いているかでとらえると、もうひと頑張りしたいところです。特に、早い段階からの宿題以外の学習、いわゆる自主学習の習慣づけを大切にしたいと考えています。習い事があったり、お家の用事があったり、疲れていたりすることもあるかと思いますが、自分から進んで学習に取り組める、学習に向かう姿勢を小学校の段階から習慣化してほしいと思います。中学校では日々宿題が出されるわけではありません。そこで、12月は特に自主学習に取り組んでみましょう。学ぶことで自分自身が成長するとともに、人生が豊かになり、人生の選択肢を増やすことにつながります。



MESHブロックを使って

5年生がMESHブロックを使って、社会科の学習をしました。安全で人に優しい自動車の研究・開発について自動車会社がどのような自動車を開発しようとしているかをプログラムを作成して取り組みます。



MESHブロックとは、プログラミング言語を知らなくても、やりたいことをプログラミングで直感的に、手軽に組み立てることができるものです。タブレットとMESHブロックを使って、自分たちが考えた安全で人に優しい車を走らせます。創意工夫して取り組む姿がとても良かったです。



冬の服装についての確認です



もうすでに学年通信等でもお知らせされていますが、冬の服装についての確認です。

- ・マフラーは安全面から着用しません。
- ・手袋は登下校・休みの屋外では着用してかまいません。
- ・カイロやひざかけは、原則として禁止です。しかし、体調不良等でどうしても必要な時は、連絡帳等でお知らせください。
- ・体育の時の服装ですが、体操服の上に着る体育用のトレーナー等を着用してもかまいません。フードやファスナーがついているものは不可です。タイツやレギンスも不可です。

標準服の着用について

標準服着用月間の取組にご協力ありがとうございました。服装を整える意識を高めて過ごしていました。次年度からの標準服着用に向けて、12月以降も移行段階にあたるこの時期を標準服着用を推奨していきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。

水戸に吹く風

12月に入ったと

いうことで2022

年も残すところ1か月となったわけです。昨年の今頃は、自分がこうして校種の違う小学校に勤務しているとは思っていませんでした。こうして8か月過ごしてみると、実にたくさんの経験ができ、たくさんの学びがありました。日々感謝です。ところで、自分の今年の目標は何だったかなと振り返ります。そして、あまり意識していない自分に反省です。そんなことで、今年を振り返り、2023年につながる12月にしようと決心しています。(山田)



壮観な「みこし」の勢揃い

☆12/23(金)の終業式の日全校11時間10分下校となります。昨年と時間が違いますので、ご確認ください。再度確認させていただきます。

☆12/29(木)から1/3(火)の期間は年末年始の休日となります。また、1/4(水)は学校閉庁日となりますのでよろしくお願いします。